

„Frühlingsauftakt im Land der tausend Hügel“

Beim feierlichen Frühlingsauftakt in der Buckligen Welt präsentierte sich das Land der tausend Hügel in Film und Folder.

Als erster Höhepunkt des Abends wurde den Gästen im Festsaal Hochneukirchen der neue Regionsfilm „Die Bucklige Welt“ von Hans Marx vorgeführt.

Der Zweiteiler befasst sich mit der kulturgeschichtlichen Entwicklung der Region sowie mit Brauchtum und Kulinarik unter dem Motto „Sooo gut schmeckt die Bucklige Welt“.

Sendetermine auf 3sat:

Ostersonntag, 4. April, 18:30 Uhr

Ostermontag, 5. April, 18:30 Uhr

Der neu überarbeitete Genuss- und Erlebnisfolder der Buckligen Welt wurde von Tourismus-Obmann Roman Lechner und dem Sprecher der ARGE „Sooo gut schmeckt die Bucklige Welt“ BR Martin Preineder vorgestellt. Neu im Folder ist das meisterliche Lebensmittelhandwerk – Fleischer, Bäcker und Konditoren als Garant für Lebensqualität.

Die Gäste konnten sich beim von GH Höller und Konditorei Beiglböck vorbereiteten Buffet von der Qualität der regionalen Produkte überzeugen.

Auszeichnung für Kooperation und Botschafter der Region

Als Auszeichnung für gelungene Kooperationen wurde der „Schnidahanteller“ an Alfred Weber, Hotel Weber Bad Schönau und Maria Handler vom Oldtimerhof in Wiesmath vergeben.

Als weiterer Höhepunkt wurden auch heuer wieder die drei Goldenen Schnidahähne von BR Martin Preineder und Regionsobmann DI Friedrich Trimmel an folgende „Botschafter der Region“ überreicht:

Manfred Lenauer aus Wr. Neustadt, für seine zahlreichen positiven regionalen Berichterstattungen in der Kronen Zeitung.

Sandra Simon als sportliche Botschafterin der Buckligen Welt, die mit ihrem Mountainbike bereits drei Kontinente durchquert hat und ihre Erlebnisse in Diavorträgen und Büchern für alle lebendig macht.

LAbg. Bgm. Ing. Franz Rennhofer, der mit seinem unermüdlichen Einsatz und politischem Engagement die Weichen für die erfolgreiche Entwicklung unserer Region stellt. Als Botschafter unserer Heimat Bucklige Welt vertritt der Preisträger die Interessen der Gemeinden und Bewohner überregional und vor allem in der Landeshauptstadt St. Pölten.

Mehr Information und Folderbestellung unter www.buckligewelt.at oder 02643/7010-20